

Bus zur „Wacht“

Zum bunten Nachmittag

Gaildorf. Mit dem bunten Nachmittag für Jung und Alt im Festzelt an der Rennstrecke beginnt das 49. Gaildorfer Moto-Cross am Donnerstag um 14 Uhr. Dazu hat der MSC Gaildorf wieder einen Buszubringerdienst eingerichtet:

Bus 1: 13:50 Uhr Mittelbronn Haltestelle; 13:52 Uhr Frickenhofen Sonne, 13:55 Uhr Rotenhar Bushaltest. Ri. Gschw., 14 Uhr Gschwend Marktplatz, 14:02 Uhr Waldhaus, Bushaltestelle, 14:03 Uhr Wildgarten Bushaltestelle B 298, 14:05 Uhr Honkling Ortsmitte, 14:07 Uhr Reippersberg, 14:10 Uhr Unterrot Rathaus, 14:13 Uhr Gaildorf Gartenstraße geg. Postamt, 14:15 Uhr Gaildorf Seestraße geg. Lidl.

Bus 2: 14 Uhr Laufen Schule, 14:05 Uhr Sulzbach Marktpl., 14:08 Uhr Altschmiedelfeld (B 19), 14:10 Uhr Bröckingen Krone, 14:12 Uhr Münster (B 19), 14:15 Uhr Gaildorf Stadtmitte, 14:17 Uhr Gaildorf Schulzentrum.

Bus 3: 14 Uhr Oberrot Rathaus, 14:02 Uhr Oberrot Lindenstr., 14:04 Uhr Hausen, 14:07 Uhr Fichtenberg Bahnhof, 14:12 Uhr Fichtenb. Krone, 14:14 Uhr Mittelrot Haltestelle, 14:16 Uhr Arwa, 14:18 Uhr Gaild. Häusersbach Haltest.

Bus 4: 13:50 Uhr Winzenweiler, 14 Uhr Kleinaltdorf, 14:02 Uhr Hägenau, 14:05 Uhr Spöck Adler, 14:07 Uhr Ottendorf Siedlung, 14:10 Uhr Ottendorf Pfarrhaus, 14:13 Uhr Eutendorf Adler.
Rückfahrt der Busse um 17:30 Uhr



Mit dem bunten Nachmittag im Festzelt beginnt traditionell am kommenden Donnerstag das Gaildorfer Moto-Cross (Buszubringer siehe links). Ab Samstag rücken dann die Moto-Cross-Piloten in den Mittelpunkt.

Weltmeister kommt

Einziges Gastspiel von Roczen in Deutschland

Gaildorf. Das ADAC MX Masters bringt die Elite des Moto-Cross zusammen. Denn der amtierende MX2-Weltmeister Ken Roczen wird zu seinem einzigen deutschen Gastspiel nach Gaildorf kommen. Dort trifft er in MX Masters-Klasse auf Max Nagl, MX1-Vizeweltmeister von 2009, und den aktuellen Tabellenführer Marcus Schiffer. Mit am Start sind auch die Piloten des Youngster und Junior Cup. Moto-Cross hat in Gaildorf eine lange Tradition und im vergangenen Jahr wurde sogar Geschichte geschrieben: Der Thüringer Ken Roczen wurde „Auf der Wacht“ zum MX2-Weltmeis-

ter gekürt. Er war damit der erste deutsche Motocross-Weltmeister seit mehr als 40 Jahren. Kein Wunder also, dass er Gaildorf für seinen einzigen Deutschland-Auftritt ausgesucht hat. Roczen fährt 2012 sonst ausschließlich in den USA fährt. Zu verdanken ist sein Besuch vor allem seinem langjährigen Sponsor Fox Germany. Fox Germany-Chef Wolfgang Thomas hat seinen Schützling zum Firmenjubiläum, das in Gaildorf gefeiert wird, eingeladen. Mehr Infos zum Gaildorfer Moto-Cross gibt es in der **RUNDSCHAU** – am Donnerstag mit 52-seitiger Sonderbeilage zum Rennen.



Das T-Shirt zum

Gaildorfer Moto-Cross 2012 gibt es direkt auf dem Renngelände an einem Stand am Festzelt. Wer ein T-Shirt – es zeigt Ren Roczen bei seinem Sprung zum Titel 2011 auf der „Wacht“ – schon vorher haben möchte, der kann es beim im Geschäft „Amanda D.“ in der Gaildorfer Bahnhofstraße erwerben.